

— Les forces du Bien contre celles du Mal, en déduisit Yves.

— C'est exactement ça! répondit le vieil homme. Depuis toujours, ce duel existe. Même ici, tous les individus sont confrontés à ce dilemme.

— C'est une belle histoire! dit François, mais il faut continuer. Il nous reste du chemin à parcourir.

Le vieil homme le regarda partir, leva le doigt dans sa direction :

— Votre ami est bien imprudent, murmura le vieil homme aux autres.

— Je vous remercie, monsieur, mais nous devons y aller, s'excusa Yves qui semblait déçu de ne pas approfondir cette discussion. Il se promit de revenir le voir.



François avait déjà pris une centaine de mètres d'avance sur les autres. Ses amis discutaient avec enthousiasme de l'histoire contée par l'inconnu. Personne ne voulait y croire, pourtant elle avait jeté le trouble dans l'esprit de chacun.

François s'arrêta devant la forte pente qui rejoignait le mont de Tincry et, en attendant que ses compagnons le rattrapent, il s'assit contre un arbre au bord de la route.

— Je crois qu'il serait préférable de ne pas aller camper là-haut ce soir, dit Yves en s'approchant de François qui s'énerva :

— Une poule mouillée, tu n'es qu'une poule mouillée! Il suffit que quelqu'un te dise une bêtise pour que tu trembles de tout ton corps. Tu n'as qu'à aller courir dans les bras de ta Gaëlle!

— Tu n'es qu'un imbécile, riposta Yves. Je ne sais pas comment il pouvait savoir que nous irions dans la clairière. Cette histoire que personne ne connaît, tu ne crois pas que c'est étrange?

— C'est vrai que c'est étrange! dit Julien qui paraissait troublé.

— Vous n'êtes que des gamins! Vous n'avez pas compris que ce vieil homme s'est amusé avec nous, lança François.